



**PEMERINTAH KABUPATEN MAROS  
SEKRETARIAT DAERAH**

Jl. Jend. Sudirman Maros Prop. Sul-Sel, Telp (0411) 374374, Faks (0411) 371139 Kode Pos 90516  
Email : sekda@maroskab.go.id, Website : maroskab.go.id

---

**PENGUMUMAN**

Nomor : 864/841/BKPSDM

**TENTANG**

**JADWAL PELAKSANAAN SELEKSI KOMPETENSI BIDANG (SKB) PADA  
PENYELENGGARAAN PENERIMAAN CALON APARATUR SIPIL NEGARA (CASN)  
LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN MAROS TAHUN ANGGARAN 2021**

Dalam rangka pelaksanaan Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) bagi pelamar yang dinyatakan lulus Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) sebagaimana tercantum dalam Lampiran I Pengumuman Nomor : 864/800/BKPSDM tanggal 29 Oktober 2021 tentang Hasil Seleksi Kompetensi Dasar (SKD) Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) pada Penyelenggaraan Penerimaan Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) Lingkup Pemerintah Kabupaten Maros Tahun Anggaran 2021 dan berdasarkan Surat Kepala Kantor Regional IV BKN Makassar Nomor : KR.IV.K.26-25/Y.45-339/2021 perihal Penyampaian Jadwal Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) CPNS Tahun 2021 Se-Wilayah Kerja Kanreg IV BKN Makassar, bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut :

- I. Pelamar yang memenuhi Nilai Ambang Batas (*Passing Grade*) dan berhak mengikuti Seleksi Kompetensi Bidang (SKB) dengan *System Computer Assisted Test* (CAT) berdasarkan pada nomor urut dan jadwal per sesi yang tertera pada Lampiran pengumuman ini;
- II. Pelaksanaan ujian SKB bagi peserta seleksi CPNS Instansi Pemerintah Kabupaten Maros akan berlangsung dari tanggal 26 - 27 November 2021 bertempat di Gedung UPT Penilaian Potensi dan Kompetensi, BKD Provinsi Sulawesi Selatan;
- III. Untuk tertib, keamanan barang bawaan dan memudahkan identifikasi peserta per sesi pada hari ujian berlangsung, maka peserta diwajibkan untuk mencetak sendiri sebanyak 3 (tiga) lembar nomor urut dan membawa kantong kresek. Masing-masing 1 (satu) lembar nomor urut untuk ditempel dengan *double tape* pada bagian dada sebelah kanan sebagai nomor urut, 1 (satu) lembar ditempel di kantong kresek dan 1 (satu) lembar untuk nomor penitipan barang peserta ke Panitia dengan menggunakan kertas karton jilid berwarna/print warna sesuai jenis warna t yang telah ditentukan untuk masing-masing sesi (file dan contoh format terlampir serta dapat diunduh melalui [link https://tinyurl.com/NoUrutSKBMaros21](https://tinyurl.com/NoUrutSKBMaros21));
- IV. Jenis warna kertas karton jilid/print warna dan kantong kresek berwarna per sesi sesuai dengan ketentuan: